



校長室だより

きまがせ



令和5年9月11日
野田市立木間ヶ瀬小学校
校長 松藤 有里

猛暑はもう少し続きそうですが、朝夕に吹く風が、少しずつ変化してきたように感じます。先週末には、台風の影響で下校時刻を変更する事態となりましたが、保護者の皆様には、ご理解いただき、ご対応ありがとうございました。

さて、学校では、生活リズムが通常に戻り、子どもたちが元気に過ごしている姿を多く見かけますが、新型コロナウイルス感染症やインフルエンザ、感染性胃腸炎等まだまだ流行が心配な状況です。手洗い・うがい・咳エチケット等の感染予防に気を付けて、これから計画されている様々な150周年記念行事や校外学習等に子どもたちが皆、元気に参加できるとよいです。

現在、確定している記念行事について、お知らせします。

- 9月20日（火）タグラグビー教室（4～6年対象）
- 10月 5日（木）チーバ君とダンス（チーバ君来校）
大相撲「木間ヶ瀬場所」（本校出身ゲスト来校）
- 11月11日（土）木小フェスティバル
- 12月 9日（土）150周年記念式典（本校出身ゲスト来校）
- 12月20日（水）芸術鑑賞教室「クリスマスファンタジー」

わくわく読み聞かせ会の様子から

9月8日（金）業間休み時間に、先生たちがお薦めする本を紹介する1回目の「わくわく読み聞かせ会」を行いました。最近、子どもたちとの日常会話の中で感じることに、語彙力の低下が挙げられます。私たちが普段当たり前のように使っている言葉の意味がわからず、何気ない会話の中で、児童がきょとんとしている場面に出くわすことが増えていきます。読書の機会を増やし、多くの言葉や表現に出合ってほしいという思いがあり、学校でも図書室の利用を進めています。今回の「わくわく読み聞かせ会」が、いろいろな本に興味を持ち、本を手取るきっかけになってほしいです。

《今回の読み聞かせで紹介した本》

「おまえうまそうだな」「さよならのじゅんぴ～とみばあちゃんをみおくるまで」
「おおきな木」「ちか100かいだてのいえ」「それしかないわけないでしょう」
「ぞうのせなか」「木の本」「てんてんきょうだい」「アメツチクジラ」
「100かいだてのいえ」「いただきバス」「うまれてくるよ海のなか」
「よるのあいだに」



どんな本に出会えたのか、これから出合いたいのか、是非家でも話題にしてみてください。